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Yazhi: Ich kann es vorhersehen; ich erinnere mich an Dinge und ich habe auch Zugang 
zu historischen Daten über diesen Moment in der Geschichte der Erde. Daten, die die 
Tayget Hofmann you keine er nicht haben. Aber die Zeit ist nicht eine Linie, wie die 
Menschen sie wahrnehmen. Also selbst wenn man all das weiß, ist es jedes Mal, wenn 
man etwas erlebt, ein bisschen anders. Einfach aufgrund der Tatsache, dass du es 
weißt, weil du schon einmal dort warst. Du beobachtest, deshalb veränderst du dich. Es 
verändert sich. So kann ich, auch wenn ich es im Voraus weiß, nicht mit Sicherheit 
wissen, was passieren wird, aber ich kann ein wenig von möglichen Ereignissen 
vorhersehen und die nicht so möglichen verwerfen.

Also,um endgültig zu wissen, was passieren wird, aber auch zu wissen, dass Zeitlinien 
keine festen Ereignisse sind, bedeutet,es nicht zu wissen. Also ergeht es mir 
schlussendlich wie allen anderen. Ich akzeptiere das. Bis auf die Tatsache, dass ich 
weiß, wie es funktioniert.

Ich bekomme meine Informationen weder vom Militär, noch von irgendwelchen 
Kontakten. Ich entnehme sie aus meinem mentalen Feld.

Auf einer Ebene sehen die Dinge auf eine bestimmte Weise aus, auf einer tieferen 
Ebene summieren sich die Dinge anders. Es ist alles ein mehrschichtiger Zirkus, bei 
dem etwas auf einer Ebene positiv ist und auf einer anderen nicht so. Man sagt, Trump 
spielt Schach auf 4 Ebenen, die Taygeter spielen Schach auf 8 Ebenen und ich spiele 
hier Schach auf 16 Ebenen.

Die Dinge sind kompliziert. Denn Patrioten sind eine breite Gruppe von Menschen und 
viele stehen tatsächlich für wahre Freiheit und für ihr  Land. Aber dann wiederum 
werden auch diese manipuliert, um den Kabalen als Ablenkung zu dienen. Ich sehe, 
dass die ganze Geist-Energie des Kollektivs in all das einfließt, ohne das Virus-Problem 
anzugehen. Wieder delegieren sie ihre Macht an die Politiker.

Sie benutzen gute, wohlmeinende und gutherzige Menschen auf allen Ebenen, um ihre 
Agenda zu erfüllen. Selbst Trump weiß vielleicht nicht, dass er benutzt wird. Ich zweifle 
nicht daran, dass einige dieser Generäle gute Absichten haben und die Republik der 
USA wiederherstellen wollen, aber ich weiß auch, dass sie von manipulativen Agenten 
aus dem Hintergrund benutzt werden.

Die Leute hören ständig von Verhaftungen und Dingen, die getan werden sollen. Was 
bewirkt das? Dass die Menschen selbst nichts für sich  tun. Mir geht es immer darum, 
die Menschen zu ermächtigen. Und sie verschenken ihre Macht. Der Plan der Kabalen 
funktioniert perfekt. Sie stoppen jeden Widerstand gegen ihren Plan.

Ich habe dir auch gesagt, dass das alles eine Operation sein könnte, um alle 
Verschwörungstheoretiker zu diskreditieren, um sie daran zu hindern, einen echten 
Widerstand zu organisieren.
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Es hat Verhaftungen auf niedriger Ebene der Kabalen gegeben. Das sind Verräter an 
ihrer Sache, die sie sowieso entfernen müssen, sie dienen ihnen nicht mehr, und sie 
benutzen sie als Propaganda, um ihrem Team Glaubwürdigkeit zu verleihen. Q`s ganzer 
Plan ist abgeschottet, wie der Betrug mit der Mondlandung. Die meisten glauben, dass 
es wahr ist, und sie arbeiten mit Enthusiasmus und mit ganzem Herzen und denken, 
dass sie das Richtige tun. Trump, ich bezweifle stark, dass sie ihn wieder als Präsident 
einsetzen werden. Aber ich sehe auch, dass wenn sie es tun, es die perfekte Ablenkung 
für ihren Plan sein wird. Denn die Menschen werden glücklich und hoffnungsvoll sein, 
weil endlich¨Gerechtigkeit  geschehen ist¨,  werden sie denken, dass es positive 
Menschen an der Macht gibt, die sie beschützen. Ich werde nicht darauf hereinfallen.

Auf der anderen Seite müssen die Menschen eine Art von Hoffnung haben, sonst 
werden sie nicht kämpfen. Deshalb ist dieser herzzerreißende Moment so gefährlich. 
Denn die Wahrnehmung der Menschen ist in etwa so Wenn selbst der Präsident der 
Vereinigten Staaten die Kabalen nicht bekämpfen kann, kann ich als normaler Bürger 
überhaupt nichts tun. bringt Sie dazu, umzufallen und Befehle zu befolgen, obwohl sie in 
Massen rebellieren müssten.

Es gibt viele Versprechen, die nie erfüllt werden, und die wenigen, die erfüllt werden, 
oder erfüllt werden könnten, sind  umkehrbar. Das sind Schritte, die sie unternehmen, 
um Vertrauen und Glaubwürdigkeit aufzubauen.

Der Trick besteht darin, dass sie nicht 100%tig lügen, sondern das, was wirklich vor sich 
geht, zu ihrem Vorteil nutzen, indem sie die Wahrheit zu ihrem Vorteil verdrehen und 
verzerren. Ein Beispiel dafür ist die Bibel, ja die Sintflut ist passiert. So benutzen sie es 
als für die Glaubwürdigkeit, denn es ist wissenschaftlich beweisbar, es gab eine Sintflut, 
aber sie wurde nicht von Gott oder so verursacht, es war ein Kataklysmus, der von 
Tiamat, wie du weißt.

So werden die Leute in den nächsten Monaten vielleicht Kämpfe und Behauptungen und 
"Beweise" sehen, dass die Patrioten real sind, und sie sind natürlich real, auf ihrer 
Ebene . Aus der Ferne betrachtet, ist es nichts anderes als ein gewöhnlicher 
Straßenkampf.

Objektiv sieht es so aus, dass Trump die bessere Option war/ist, und von dieser Ebene 
aus, ist er ohne Zweifel die bessere Option. Das Problem ist, dass wir die Trump-
Situation nicht von der gleichen Ebene aus betrachten, wie die Leute es tun. Nicht 
einmal die Taygeter.

Die Menschen können eine solche Ebene des Bösen nicht ergründen. Weil sie selbst 
nicht böse sind. Sie können die Bestie nicht sehen, weil der Mensch im Grunde ein 
gutes Wesen ist. Sie entwickeln ihre Psychopathologie nur aus der Parasitierung von 
Entitäten. Ein Gedankenmuster ist ein Parasit. Genauso wie Ideen.

Das Endspiel ist die Vernichtung der Menschen. Extrem intelligente Wesen bereiten die 
Menschheit auf ihre eigene Zerstörung vor und manipulieren sie sogar, um diese 
Zerstörung zu wollen. Sie benutzen reale Konflikte wie den zwischen Trump und den 
Kabalen (falls er real ist) als perfektes Ablenkungsmanöver, während sie die 
Bevölkerung ausrotten. Das ist das Endspiel, kein anderes.

Welche Wesen? Wie du weißt, ist die Menschheit nicht eine Spezies, sondern eine 
mehr oder weniger homogene Spezies, die viele Seelen vieler anderer Spezies als eine 
in 3D hält, die alle , menschlich zu sein spielen. Diejenigen, die ich immer als die extrem 
intelligenten bezeichne, die die Menschheit für dumm verkaufen, sind keine anderen als 
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die Rassen der Förderation und die Leute an der Macht in der Föderation, die dort in 3D 
und hier in 5D gleichzeitig sind.

Denn sagen wir mal, auf der Straßenebene will man zwar, dass der eine oder andere 
Boxer gewinnt, in diesem Fall Trump. Aber von oben beginnt es an Bedeutung zu 
verlieren. Du weißt, es ist alles Teil des gleichen Spiels, es ist krank!

Gosia: Wobei der Manager des Spiels irgendwo da oben sitzt. Also, was ist die Lösung? 
Wie können wir die Wurzel des Problems von innen heraus angehen? Wie können wir 
den Manager ansprechen?

Yazhi: Von der Erde aus kannst du das nicht. Vom Inneren des Boxrings aus, wo der 
andere dich herumjagt, um dich auszuschalten, kannst du nicht zum Manager in seinem 
Büro weit weg vom Geschehen gehen und mit ihm reden.

Von dort gibt  es einen Weg . Nur einen Weg von dort aus. Du musst aufhören, das 
Spiel kollektiv zu spielen. Alles geht voran, weil die Leute immer wieder das gleiche 
kranke Spiel spielen und es auf sie alle zurückstrahlt. Sie ermöglichen  das alles . Die 
Menschen, die kaputten Schuhe. Deshalb wird es immer schlimmer, denn sie füttern 
sich gegenseitig mit Angst, und sie manifestieren ihre Tulpas. Du musst aufhören, das 
Spiel kollektiv zu spielen. Alles zu glauben, was sie euch erzählen, den Medien und 
Politikern eure Aufmerksamkeit zu schenken.  Ihnen nicht die Kontrolle über euer 
eigenes Leben übernehmen zu  lassen. An die Autorität zu glauben und ihnen blind zu 
gehorchen.

Jedes Mal sehe ich alles klarer. Und ich sage nur, was ich sehe, ich sage nur, was ich 
habe.

All das mit Trump, die manipulierten Wahlen, das Q Anon, die Verhaftungen, dient als 
Ablenkung, damit die Menschen sich nicht organisieren, damit sie keinen wirklichen 
Widerstand bilden können, da sie ihre Macht wieder an die Regierung, in diesem Fall 
Trump, abgeben, alles mit dem Ziel, fortzufahren mit dem Völkermordplan und der 
Einführung einer komplett kontrollierten neuen Währung und der Einführung einer 
repressiven faschistischen Weltregierung, wie es sie noch nie auf der Erde gegeben hat.

Wie wir schon so oft gesagt haben, müssen sich die Menschen vereinen und einen 
echten Widerstand schaffen, bei dem sie massenhaft rebellieren und sich nicht den 
Direktiven der Regierungen fügen. Massenrebellion ist der Schlüssel. Oder sie werden 
sterben. Die Förderation, "Galaktische Föderation des Lichts" wird nichts tun. Denn sie 
sind die Kabalen hinter allem, diejenigen, die alles verursachen, was heute auf der Erde 
zu sehen ist.

Jeder muss entscheiden, inwieweit er helfen kann und wie er helfen kann. Und du musst 
auch verstehen, dass es nicht deine Verantwortung ist, die Welt oder andere Menschen 
zu retten. Hilf mit dem, mit dem du helfen kannst. Aber wenn ihr nicht erkennt, wie, dann 
rettet euch einfach selbst. Dies, wenn du siehst, dass es keine andere Seele gibt, die 
dich versteht oder dir folgt. Der Unterschied zwischen wirklich wach und schlafend wird 
immer größer. Diejenigen, die Trump folgen, werden z.B. für wach gehalten, obwohl es 
nur eine weitere Stufe im Erwachen ist. Ich teile dies, weil es das ist, was ich mit 
erschreckender Klarheit sehe. Ob sie sagen, dass ich negativ bin oder nicht, ist mir egal. 
Es wird von jedem einzelnen abhängen, ob das, was sie wollen, Placebos sind, die der 
Hoffnung Dopamin und "Hopium" geben, oder ob sie den Wunsch oder die Nerven 
haben, die Wahrheit zu sehen, egal wie hässlich sie sein mag. Q Anon's Schlagwort ist 
Trust the plan. Was bedeutet, dass du nichts tust.
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Ich mag diesen "Vertraue dem Plan" Teil nicht. Aber gleichzeitig ist das Schlimmste, 
was die Patrioten jetzt tun könnten, irgendeine gewalttätige Aktion zu starten, weil die 
Bösen das als Propaganda gegen die Guten nutzen würden.
In diesem Fall ist also nichts zu tun die bessere Option. Denn wenn Trump das Militär 
hat, dann würde die Zivilmiliz ihnen nur im Weg stehen. Organisierte Gruppen von 
Zivilisten mit Gewehren, die die Verfassung schützen wollen.

Außerdem: Was würden sie angreifen? Was würde die Zivilmiliz angreifen? Sie würden 
am Ende die Nationalgarde und die Armee bekämpfen. Und das ist genau das, was die 
Bösen wollen! Miliz und Armee (beide auf der guten Seite, sich gegenseitig aufhebend). 
Also ja, von diesem Standpunkt aus ist es besser, jetzt nichts zu tun, sondern sich nur 
als Zivilist zu schützen.

Man sollte nicht gegen das Militär vorgehen. Sie stehen hier auf der gleichen Seite. Aber 
dann der Rückzug... Das ist alles Teil des gleichen 'Spiels'.

Ein weiteres Problem ist, dass die Kabalen "schwarze Milizen" haben. Das ist die 
berüchtigte Antifa. Sie warten nur auf den Befehl, Zivilisten anzugreifen und Chaos, 
Zerstörung, Aufruhr und Bomben in den ganzen USA zu verursachen, wenn Trumps 
Seite einen Zug machen würde. Deshalb benutzen sie die Menschen als Geiseln. Und 
wie ich höre, ist das der Grund, warum Trump und sein Team nicht vorankommen. Aber 
all das ist nur ein Teil einer Ebene dessen, was vor sich geht. Selbst wenn ich all das 
sage, ist das so, als würde man über die Strategie innerhalb eines Ballspiels diskutieren. 
Aus dem Hintergrund betrachtet, ist es eine Ablenkung.

Und was wirklich wichtig ist und hier nicht im Hauptfokus steht, sind die Impfstoffe, die 
jetzt weltweit ausgeliefert werden und die Menschen sofort bis in ein paar Monaten 
durch schweres Organversagen töten. Und Organe versagen, weil sie eine 
Autoimmunreaktion auslösen. Der Körper greift sich selbst an, bis er stirbt. All das ist so 
unglaublich wichtig, dass es der Grund für die ganze Zensur überall ist, denn sie 
ergreifen extreme Maßnahmen, um zu verhindern, dass die Menschen das wissen. Sie 
können nicht einmal über das reden, was wirklich wichtig ist. Trump und Team... Nur ein 
Ballspiel wie von oben gesehen.  zwei Manschaften.

Auf der stellaren Ebene sind die Urmah und Taygeter nur Verschwörungstheoretiker, mit 
wenig Macht. Taygeta wird alles tun, was es kann, bis an die Grenze seiner 
Möglichkeiten. Aber es wird nichtvollkommen  ausreichen. Und ihr solltet aufhören, eure 
Macht an Regierungen und Retter zu delegieren. Ihr seid die Einzigen, die sich retten 
können. Ihr müsst euch selbst retten.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/

4


